

La croissance économique du Mexique a stimulé la consommation qui est passée à 7,7 millions de tonnes, volume légèrement inférieur à la production de 7,9 millions de tonnes. L'offre, qui était déficitaire par rapport à la demande intérieure au début de la période de 1980-1985, est devenue excédentaire à compter de 1985. Partant, le Mexique a accru ses exportations d'acier et de produits dérivés et, parallèlement, augmenté ses importations.

Les exportations d'acier du Mexique, totalisant 1,5 million de tonnes d'une valeur de 849 millions de dollars en 1989, étaient composées de matériaux primaires et de produits semi-finis (129 millions de dollars) et de produits finis (720 millions de dollars). Les produits finis sont la composante des exportations qui a enregistré la plus forte hausse. En 1980, seulement 1,2 % des produits finis fabriqués au Mexique étaient exportés, tandis qu'en 1989, cette proportion était passée à 18 %; parallèlement, les exportations d'autres produits sont passées de 2,3 % de la production totale à 24 %. Depuis 1984, les exportations mexicaines sont contingentées en vertu d'accords de restriction volontaire conclus avec les États-Unis, lesquels ont obligé le Mexique à se tourner vers des débouchés moins avantageux du point de vue de l'éloignement, du volume, du prix et des conditions de vente.

TABLEAU 6
EXPORTATIONS D'ACIER ET DE PRODUITS DÉRIVÉS
(en milliers de tonnes)

	1985	1986	1987	1988	1989
Ferro-alliages	61	77	83	125	80
Autres	7	120	181	82	300
TOTAL, MATÉRIAUX PRIMAIRES ET PRODUITS SEMI-FINIS	68	197	264	207	380
Produits plats	107	446	339	386	262
Produits non plats	153	459	452	449	354
Tuyaux soudés	86	128	228	166	80
Tuyaux sans couture	76	43	129	224	245
Autres	30	51	144	162	200
TOTAL, PRODUITS FINIS	452	1 127	1 292	1 387	1 141
GRAND TOTAL	520	1 324	1 556	1 594	1 521

Source : *Camara Nacional del Hierro y el Acero (CANACERO)*

Note : Les données pour 1989 sont des données provisoires.